

Trabajadores del turismo honran el medio ambiente

Categoría: Turismo

Publicado: Sábado, 05 Junio 2021 19:03

Escrito por Lic.Aylen Cintado Chiroles

Visto: 815



En Pinar del Río sorprenden desde el valle de Viñales, la Península de Guanahacabibes, sus sistemas cavernarios más importantes del país, hermosas playas y muchos paisajes de belleza extraordinaria, con ecosistemas de alto grado de conservación.

Toda esa riqueza forma parte del hábitat natural, es una valiosa fortaleza que motiva a pensar en un producto turístico cercano a las bellezas autóctonas de la región y, es a la vez, un impulso que anima a cuidar más y mejor el universo natural que nos rodea.

Como retribución a todo este esfuerzo sistemático, están los trabajadores del sector del turismo, inmersos en la jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente, desde la delegación del Mintur en Pinar del Río.